

Jungen 19 Landesliga Gr.1

SpVgg Gröningen-Satteldorf : SU Neckarsulm II
Samstag, 20.04.2024, 10:00 Uhr

Remis zwischen der SpVgg Gröningen-Satteldorf und der SU Neckarsulm II

Nach ca. 135 Minuten Spielzeit nahm die SU Neckarsulm II beim 5:5 gegen die SpVgg Gröningen-Satteldorf in der Jungen 19 Landesliga Gr.1 einen Zähler mit. Besonders Dürr und Pernfuß behielten in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnten all ihre Spiele für die SpVgg Gröningen-Satteldorf gewinnen. Herausragend agierte das obere Paarkreuz der SpVgg Gröningen-Satteldorf, das in allen Matches ungeschlagen blieb. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 18:16.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Dürr / Pernfuß überzeugten im Doppel gegen Frers / Thauer, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Spang / Hager gegen Arndt / Geinitz hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Sarah Dürr überzeugte im Einzel gegen Vincent Arndt, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Frederik Pernfuß überzeugte im Einzel gegen Jan Frers, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Finn Spang hatte gegen Anton Geinitz bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Lennart Hager beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Kevin Thauer. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Kurz strauchelte sie, aber letztlich war Sarah Dürr bei ihrem 3:1 gegen Jan Frers doch überlegen. Somit hat Dürr nun 20 Siege und 12 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Beim 11:4, 11:9, 11:4 gegen Vincent Arndt fand Frederik Pernfuß von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Gekämpft bis zum Schluss hatte Finn Spang in der Begegnung gegen Kevin Thauer. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Spang letztendlich nur knapp einen überraschenden Erfolg verpasste. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Lennart Hager, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Anton Geinitz verlor. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SpVgg Gröningen-Satteldorf die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:14 bei 8 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft der SU Neckarsulm II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 18:14. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SpVgg Gröningen-Satteldorf

Doppel: Dürr / Pernfuß 1:0, Spang / Hager 0:1

Einzel: S. Dürr 2:0, F. Pernfuß 2:0, F. Spang 0:2, L. Hager 0:2

SU Neckarsulm II

Doppel: Frers / Thauer 0:1, Arndt / Geinitz 1:0

Einzel: J. Frers 0:2, V. Arndt 0:2, K. Thauer 2:0, A. Geinitz 2:0